
（別 紙） 

議 会 報 告 会 報 告 書 

 

１．開催地区名  船越地区 

 

２．開 催 日 時  令和５年５月３０日（火）１４時３０分から１６時００分まで 

 

３．出 席 議 員  船木 正博（代表者） 安田健次郎（職務代理者） 

三浦 利通  吉田 清孝  太田  穣  吉田 洋平 

 

４．参 加 者 数  １６名 

 

５．意見・要望等 

（１）議会に対する事項 

 少子高齢化により人口減少が進む中、高齢者は運転免許証の返納等により移動手

段の確保が厳しい。窓口集約により諸証明の発行を地元でできなくなることや、こ

の先ますます買い物難民が現れることが予想されるが、議員としての将来構想は。 

  

（２）市政に対する事項 

① 地域コミュニティセンターについて 

今一度、地域コミュニティセンター及び集落支援員について説明いただきた

い。 

② 地域コミュニティー活動の再興について 

   地域では平成１８年から荒れ地を利用しグランドゴルフ場を整備、現在も健康

増進に励む活動をしており、市からはこのような市民の取組みに関心をもってい

ただきたい。しかしながらその一方で、町内会等のコミュニケーションが以前に

比べて衰退してきていると感じている。 

③ 空き家対策について 

   危険空き家の対策を促す一方で、解体に踏み切れない理由として解体後の固定

資産税の増額がある。これに対する助成や対策はないものか。 

 



④ ごみ袋の価格について 

   地域ではごみ袋の価格が高額ではないかとの声がある、見直す予定はないの

か。もえるゴミの袋、潟上市は３０枚入り千円（＠３３円）、男鹿市は１０枚入

り５００円（＠５０円）、草刈りや枝払いの場合は一回で数枚も要するため負担

が大きい。 

⑤ 防砂林の松枯れについて 

   船越の海岸から山の方を見ると、防砂林一帯が松枯れで赤くなりひどい状態で

ある。把握しているのか、対応していただきたい。 

⑥ 駐在所について 

   船越こども園新築工事に関連し、建設後はこども園周辺の賑わいが増すことが

予想される。安心・安全なまちづくりの一環として、こども園付近に駐在所がで

きればよいのではないか。 

⑦ 電子マネーの普及について 

   Ｓｕｉｃａが男鹿線でも導入された。バスやタクシー、コンビニ、商業施設等

で使用できるため利便性が高い。市民へ推奨してほしい。 

⑧ 船越本町の町内会清掃について 

⑴ 歩道整備について、駅前交差点から船越タイヤまでは町内会の住民で清掃活

動できるが、男鹿東中学校入り口までの歩道の整備については、市で対応願い

たい。 

⑵ 船越駅本線（県道）植樹帯のコンクリート舗装もしくは砕石舗装による整備 

⑶ ⑵の植樹帯の左右にフラワーボックスの設置 

    ⑷ 一斉清掃時に使用する路肩部の土砂捨て場への軽トラックの運搬費用の助成 

    ⑸ 駅前交差点のガードレールの設置状況及び損傷・傾き状況の確認 

 

６．特 記 事 項 

■協議等が必要な事項 

（１）議会に対する事項 

なし 

 

（２）市政に対する事項 

前述 市政に対する事項（２） ④、⑤、⑥、⑧の事項について 

  


